
 

 

P R O T O K O L L 
  
der 58. Generalversammlung des FC Wiesendangen 
 
Mittwoch, 13. Juli 2022 um 19.30h 
Wisenthalle, 8542 Wiesendangen 
 
____________________________________________________________________________________________ 
 
 
Traktanden: 
 
1. Begrüssung und Apell 

Ruedi begrüsst alle anwesenden zur heutigen Generalversammlung.  
 
Speziell begrüsst er von der acrevis Bank AG Ralf Stoob, Andy Dervey, Falavio Passannante, Sandra Fenn 
und Sonja Metzger. Alle Mitarbeiter stellen sich kurz vor.Unser Hauptsponsor ist heute mit einem ‘Glücksrad’ 
an der GV mit dabei. 

  
 In der Präsenzliste haben sich 88 Mitglieder eingetragen. Entschuldigt haben sich für die GV 59 Mitglieder. 

Das absolute Mehr liegt somit bei 45 Stimmen. Für Dringlichkeitsbeschlüsse bedarf es 2/3 (59 Stimmen) der 
anwesenden Stimmberechtigten. 
 

2. Wahl der Stimmenzähler 
Thomy Beerli wird mit Applaus als Stimmenzähler gewählt. 

  
3. Protokoll der GV vom 14. Juli 2021 
 Das Protokoll wird ohne Gegenstimme angenommen und verdankt. 

 
4. Jahresberichte 
 Die Jahresberichte sind zum Nachlesen seit dem 01.07.2022 auf der Homepage aufgeschaltet.  

 
Michi Bernhard fasst den Sport mit großartigen Bildern kurz zusammen. Michi bedankt sich bei Nicole Osta, 
sie hat diese Saison einmal mehr geniale Bilder gemacht. Michi informiert, dass das Ausbildungskonzept neu 
lanciert wurde und neu eine Coaching-Gruppe die Trainer der a-Mannschaften betreut. Was ihn sehr freut ist, 
dass Markus Wanner obwohl er Wiesendangen verlassen hat, uns weiterhin als Koordinator dabei unterstützt. 
Er erwähnt auch die Zusammenarbeit bei den Frauen mit Elgg und Winterthur. Speziell erwähnt er unsere 
Schiedsrichter, diese sind für den Verein extrem wichtig. 
 
Er zeigt einen kurzen Ausblick auf die kommende Saison. Michi spricht die vielen offenen Posten an, die wir 
immer zu besetzten haben. Wir wären dankbar, wenn sich Freiwillige melden. 
 
Michi bedankt sich bei Daniel Fritsche, er hört als Koordinator Junioren auf. Dani wollte bereits auf die letzte 
GV sein Amt niederlegen, unterstützte Michi aber noch, bis Slavi Sosic sich für das Amt vom Koordinator 
Junioren gemeldet hat. Die Übergabe hat bereits stattgefunden und wir sind sehr dankbar mit Slavi einen 
kompetenten Nachfolger gefunden zu haben. 
 
Das Amt des Koordinator Aktive wird neu Chrigel Bretscher übernehmen. Michi ist sehr froh, diesen Posten 
wieder vergeben zu haben.  
 
Nochmals erwähnt Michi, wie wichtig es ist, weitere Schiedsrichter zu finden. 
 
Nach dem Cup-Finale vom 25. Juni hat sich die 1. Mannschaft mit einem Video beim Verein und den Fans 
bedankt. Michi spielt das Video der 1. Mannschaft nochmals ab. Gänsehaut…. 
 



 

 

Ruedi bedankt sich bei Michi für sein Engagement als Leiter Sport. Es ist unglaublich, was er für den Verein 
investiert und im Bereich Sport alles leistet. 
 
Ruedi fasst kurz seinen Jahresrückblick zusammen. Ganz speziell erwähnt er Beat und Sandra Lattmann. Er 
dankt Ihnen, denn sie führen die KIFU-Abteilung einfach genial. 
 
Ruedi bedankt sich beim Grümpi OK. Es war einfach ein mega geniales Grümpi 2022! Ein grosses Lob an das 
OK, mega was sie mit ihrem Team und Helfern geleistet haben. 
 
Die Berichte werden ohne Gegenstimme angenommen. 
 

5. Mutationen/Eintritte 
 Austritte (TOTAL 54) per 30.6.2022 Eintritte (TOTAL 108) bis 30.06.2022 

Sias Ilyas Leandro Marchiori Fabrizio Marhi Laura Alcaniz Alfredo 

Tallou Christian Embalo Kalilo Djalo Gandolfo Alessandro Gisler Nando 

Koch Alessandro Diener Angélique Fojtu Daniel Vallelonga Noe Elia 

Mtir Woisim Rebolledo Darailly Viltre Knöpfli Lukas Rüttimann Rico 

Sengör Aurelio Wanner Markus Hrsto Kristijan Paco Carlos 

Meillaud Timo Fuchs Philipp Vidal Juan Baum Malte-Kilian 

Von Allmen Sina Fahrni Séverin Niessner Kean Suna Bahoz 

Lang Sonea Hefti Timo Bozkurt Livan Piller Iouri 

Eggenberger Jan Sauter Jan Cura Halit Cura Erdal 

Kecabay Hülya Pfiffner Andrina Ambrgiani Samuel Sias Ilyas Leandro 

Maksutaj Gentiana Lüscher Lara Grossniklaus Conan Grob Noe 

Kälin Jolanda Kahre Julia Kollbrunner Nino Reimmann Yannick 

Gähwiler Stefan Engeler Melanie Fäs Eliam Adefris Michael 

Danko Daniel Cajochen Luana Alcaniz Alejandro Thalmann Dario 

Bizide Plamedi Abdelsattar Samaa Fontanel Lauro Huwiler Julien 

Mühlbacher Nik Kühne Timon Läderach Michel Jusufi Orhan 

Kisslin Owen Furrer Lionel Jafari Navid Accetta Isabella 

Redburn Angus Hofstetter Nils Ludwig Jan Schrüfer Simon 

Schmid Fabrice Heller Silas Yonas Daniel Torgler Julia 

Schwab Mark Grossnikauls Lion Barkhad Eleye Qassem Josavac Dalibor 

Fiorentino Kevin Steiger Mael Körkü Emirhan Radojkovic Kristina 

Steiger Elia Storz Ramon Arid Ahmadi Yusofi Elyas 

Leuenberger Marwin Fritsche Daniel Belili Valentino Dietz Pascal 

Fattah Yasin Del Popolo Schuler Sara Muhmenthaler Sinja 

Bria Nik Stanco Luis Schäuble Stephan Zweifel Monika 

Kühne Timon Stanco Lionel Wirth Aline Beck Thomas 

Salaad Quanyare 
Cabdiraymaan 

Schäuble Stephan Stocker Sophie Schenker Dario 

  Bauder Elin Edmond Krasniqi 

  Collenberg Medina Munafo Allesandra 

  Lüthi Philippe Vujic Andjela 

  Sammann Ida Hasler Delia 

  Mumenthaler Lean Mumenthaler Robin 

  Türkmen Yaman Thomann Jamie 
  Mischler Sandro Vogt Leano 

  Calla Amos Alexis Franz Nevio 

  Pino Livio Capeder Nolan 

  Diaz Jayden Garcia Fritzsche Finn 



 

 

  Schwager Anik Rezai Nadia 

  Ramadani Driola Odja Suela 

  Müller Julia Mailqi Lejla 

  Jusufi Erda Steinmann Emilie 

  Uhl Johanna Schwager Elin 

  Wood Christine Portmann Jael 

  Müller Debora Berisha Eliona 

  Müller Melissa Rossi Barbara 

  Bäni Annika Hänni Amelie 

  Jauch Alessia Frei Amanda 

  Ziogas Athis Raymond Krasniqi 

  Pantli Boas Theiler Werner 

  Kaufmann Finn Leuthold Salome 

  Bachmann Mike Aluia Valentina 

  Azizi Abbas Frei Elias 

  Iseli René Bösch Micha 

  Roth Naomi  
    

 

  
Es sind Total 107 Eintritte und 54 Austritte zu verzeichnen. Die Neueintritte werden im Club willkommen 
geheissen. 
 
Der Verein hat zurzeit 731 Mitglieder. 
 
Im Dezember ist leider René Bangerter verstorben. Er war lange Schiedsrichter für unseren Verein und führte 
mit seiner Frau das Clublocal. Wir gedenken mit einer Trauerminute an René. 
 

6. Jahresrechnung und Bericht der Revisoren, Abnahme der Rechnung 
 

 a. Grümpi-Rechnung 2021 
 
Sandro Osta präsentiert die Grümpi-RG 2021. Am Grümpi 2021 nahmen 170 Mannschaften teil. Das Grümpi 
machte einen schönen Gewinn von CHF 27'873.50. 
 
Sandro erwähnt kurz einige Zahlen des Grümpi 2022. Dieses Jahr haben sich 178 Mannschaften angemeldet. 
Er bedankt sich bei allen für die Unterstützung. Im 2023 feiert das Grümpi Jubiläum. Das OK hat bereits einige 
Ideen………. 
 
Michi Suhner liest den Revisonsbericht der Grümpi-Rechnung vor. Michi Suhner und Heinz Schoch haben die 
Rechnung geprüft und bitten, die Mitglieder der Grümpi-Kassierin Ayrin Fallegger Decharge zu erteilen. Er 
bedankt sich bei ihr für ihre gute Arbeit. 
 
Die Mitglieder folgen den Revisoren und nehmen die Grümpi-Jahresrechnung an. 
 

 b. Vereinsrechnung 2021/2022 
 
Andy Braun zeigt die Vereinsrechnung. Der Gewinn des Vereinsjahres 2021/2022 ist CHF 16'860.69. 
Gegenüber Budget Verlust von CHF 3'210.--. Er erklärt die Detalis und Abweichung zur Rechnung. 
 

 c. Revisorenbericht der Jahresrechnung 2021/2022 
 
Michi Suhner und Heinz Schoch haben die Jahresrechnung geprüft. Michi Suhner liest den Revisonsbericht 
kurz vor und bitten dem Kassier Andy Braun Decharge zu erteilen. Er Dankt Andy für seine gute Arbeit. 
 



 

 

Die Mitglieder folgen den Revisoren und nehmen die Jahresabrechnung an. 
 

7. Festsetzung der Mitgliederbeiträge und Genehmigung des Jahresbudgets 
  

Festsetzung der Mitglieder Beiträge 
 
Die Mitgliederbeiträge bleiben wie bis anhin. Da die Senioren 50+ keine Meisterschaft mehr spielen und nur 
noch trainieren, müssen diese nur noch einen Beitrag von Fr. 180.— bezahlen. 
 
Aktive, Senioren+   CHF 420.00 (bisher)  
A+, die älteren 3 Jahrgänge  CHF 420.00 (bisher)  
A+, die jüngeren 3 Jahrgänge  CHF 350.00 (bisher) 
Junioren, Juniorinnen (B - E)  CHF 350.00 (bisher) 
Junioren und Juniorinnen (F/G)  CHF 300.00 (bisher) 
Senioren 50+                                       CHF 180.00 (neu) 
Passivmitglieder   CHF   30.00 (bisher) 
 
Mitgliederbeiträge wurden einstimmig angenommen. 
 
Genehmigung des Jahresbudgets 
Andy Braun erklärt das Budget 2022/23 und erläutert kurz die Anpassungen. 
 
Das Budget wird von der Versammlung einstimmig angenommen. 
 
Ruedi dankt Andy für seine grossartige Arbeit. Andys Arbeit wird mit einem Applaus verdankt.  
 

8. Festsetzung des Kompetenzbeitrages des Vorstandes (wie bisher) 
Bisher CHF 8'000.00 
 
Auch dieser wird einstimmig angenommen. 
 

9. Wahlen 
 
Ruedi zeigt kurz das Organigramm des Vereines. 
 

 Vereinspräsident: 
Meier Ruedi (bisher) 

 Vorstand: 
Vize-Präsident: Bernhard Michael (bisher) 
Leiter Sport: Bernhard Michael (bisher) 
Leiter Infrastruktur: Bissegger Christian (bisher) 
Leiter Marketing-Werbung: Aeschlimann Sandro (neu) 
Leiter Finanzen, Braun Andy (bisher) 
Erweiterter Vorstand: 
Koordinator Frauen/Juniorinnen: Odermatt Roger (bisher)  
Koordinator Senioren+:  Mäder Philippe (bisher) 
Koordinator Aktive: Bretscher Christian (neu) 
Koordinator Junioren: Sosic Slavi (neu) 
Koordinator KIFU: Lattmann Beat (bisher) 
 
Der Vorstand und der erweiterte Vorstand werden mit einem grossen Applaus einstimmig gewählt. 
 



 

 

 Grümpi-OK 
Präsident: Osta Rafael 
Festwirt: Morf Nicolas / Oehninger Robin 
Werbung: Osta Sandro / Fischer Tobija 
Bauchefs: Hübscher Michael / Morf Robin 
Kassierin: Fallegger Ayrin 
Spielbetrieb: Stanger Tim / Eichhorn Andri 
Tombola: Osta Mario / Inderbitzin Carmen 
Barchesf: Misteli Samuel / Stanger Kevin 
 
Auch das Grümpi-OK wurde einstimmig gewählt. 

 Revisoren: 
Schoch Heinz (bisher) 
Bollinger Turi (bisher) 
Suhner Michael (bisher) 
 
Die Revisoren wurden einstimmig gewählt. 
 
Heinz Schoch wird vermutlich an der nächsten GV als Revisor zurück treten. Interessenten melden sich bitte 
beim Vorstand.  
 
Gemäss unseren Statuten müssen die Funktionäre gewählt werden. Dies sollte in Zukunft in den Statuten 
angepasst werden. Es macht keinen Sinn jeden Trainer wählen zu lassen.  
 
Die Wahl der Funktionäre wurden einstimmig angenommen. 
 

10. Statutenänderung 
 
Der Vorstand schlägt folgende Statutenanpassungen vor; 
 
Kapitel 2 MITGLIEDSCHAFTEN / Artikel 5 Kategorien von Mitgliedern 
 
Neue Kategorie 8. Trainer 
 
Ruedi Neuhäusler findet diesen Vorschlag gut, fände es besser, die Trainer in der Reihenfolge weiter oben auf 
Pos. 4 stellen. 
 
Kapitel 2 MITGLIEDSCHAFTEN / Artikel 6 Kategorie Funktionäre  
 
Punkt 2 anpassen, damit man dort mehr Spielraum hat. Deshalb möchte man dort ‘in der Regel’ neu 
einbringen. 
 
Die Versammlung diskutiert darüber, da der Vorschlag die Trainer nicht mehr als Funktionäre laufen zu lassen 
nicht ganz korrekt gelöst ist. Der Antrag  Artikel 5 + 6 wurden auf die nächste Versammlung zurückgestellt und 
nochmals genau ausgearbeitet. 
 
 
Kapitel 3 ORGANE / Artikel 18 Die Generalversammlung   
 
9. Wahlen / c. Grümpi-OK wird gestrichen, muss bei den Wahlen nicht mehr separat gewählt werden. Sie sind 
Funktionäre und werden bereits dort gewählt. 
 
Artikel 23 Der Vorstand 
Wurden die Bezeichnungen zu den Ämtern angepasst. 



 

 

Die Anpassungen, Kapitel 3 wurden einstimmig angenommen. 
 

11. Mitteilungen aus den Resorts 
 
Leiter Marketing 
Sandro Aeschlimann begrüsst die Mitglieder seinerseits und dankt Ihnen für das Vertrauen, dass er das Amt 
übernehmen darf. Er informiert, dass bereit ist dem Verein etwas zurück zu geben und deshalb sich für das 
Amt des Leiter Marketing gemeldet hat. Er motiviert die Mitglieder, sich zu getrauen ein Amt im Verein zu 
übernehmen und sich zu engagieren. Weiter motiviert er die Mitglieder Werber zu finden. Man darf sich gerne 
bei ihm melden, er unterstützt alle gerne dabei. Sandro bedankt sich noch speziell für die Unterstützung bei 
Manuela Meier, Tobija Fischer und Fabian Graf. 
 
Leiter Infrastruktur 
Chrigel Bissegger informiert kurz über seinen Start als Leiter Infrastruktur.  Vor allem den Wasserschaden im 
neuen Garderobengebäude hat ihn viel Zeit und Mühe gekostet. Er dankt vorallem Karin Prifti für ihren 
grossen Einsatz mit den Garderobenplänen, dies war keine einfache Aufgabe in dieser Situation. Es wird 
gerechnet, dass das EG im September wieder benutzt werden kann. Weiter informiert Chrigel, dass er einen 
neuen Vertrag mit der Gemeinde aushandeln musste. Er erwähnte, die Unterstützung der Gemeinde für die 
Infrastruktur auf dem Rietsamen . Weiter wird die Sanierung des neuen Kunstrasens auf uns zukommen. 
Chrigel informiert über den Pächterwechsel, da Sascha Jakob leider die WisiStube nicht mehr führen kann. 
 
Nicole Osta fragt nach ob uns die Gemeinde eine Mietzinsreduktion gewährt hat für die Zeit, die wir das 
Garderobengebäude nicht nutzen konnten. Chrigel erklärt, dass die Pachterhöhung bereits auf 2021 gewesen 
wäre. Da wir die Garderoben nicht nutzen konnten, konnten wir vereinbaren, dass die Pachterhöung erst ab 
01.01.2023 erfolgen wird.  
 

12. Anträge 
 
Anträge sind keine erfolgt 
 

13. Ehrungen 
 
Rafael Osta und Yves Michel werden als Speaker verdankt. Da sie leider nicht anwesend sind, werden sie ihr 
Geschenk später von Ruedi persönlich erhalten. 
 
Leider ist auch Thomas Bachmann nicht an der GV. Er war 16 Jahre Trainer und ist seit 1997 im Verein. Er 
hört als Trainer auf, bleibt uns aber bei den 50+ erhalten. Ein grosses Danke an Tom. 
 
Daniel Fritsche ist leider auch nicht anwesend, deshalb wurde er bereits von Michi Bernhard verdankt und 
persönlich verabschiedet. 
 
Ruedi ehrt Bekim Zogai. Bekim ist seit er 1997 im Amt des Schiedsrichters. Im Verein ist er seit 31 Jahre. 
Ruedi schlägt vor, Bekim als Freimitglied zu wählen. Er ist der erste Schiedsrichter der Freimitglied in unserem 
Verein wird. 
 
Die Mitglieder stimmen dem Vorschlag mit grossem Applaus zu. 
  
 

12 Verschiedenes 
 
Ruedi erwähnt nochmals, dass wir dringend neue Schiedsrichter suchen. Bekim informiert kurz wie viele 
Schiedsrichter dem Verband fehlen und bittet sich zu engagieren. 
 
Ruedi informiert die Mitglieder, dass sich der Vorstand überlegt, eine bezahlte Sekretariats-Stelle zu machen. 
 



 

 

Am 28. November 2022 kommt die Sanierung des Kunstrasens vor die Gemeindeversammlung. Ruedi bittet 
alle, in Wiesendangen wohnhaften stimmberechtigten an der Versammlung teil zu nehmen, damit die 
Sanierung durchgeführt werden kann. 
 
 

 
 
Anlässe: 
Chilbi Wiesendangen 
Glühweinstand   
Hallenturnier Junioren in der Sporthalle Sagi (25.-27.11. und 2.-4.12.2022) 
Grümpi 2023  
  
weitere Daten findet ihr jeweils in der Agenda auf unserer Homepage. 
 
 
Ruedi bedankt sich bei allen Anwesenden für ihr kommen und schliesst die diesjährige Generalversammlung. 
 
 
Ende der Generalversammlung: 22.30h 
 
Wiesendangen, 13. Juli 2022 
 
Protokoll /Administration Vorstand 
Barbara Huss 
 
 
 


